

Julien PAQUET

**36 Rue du Fer à Cheval
6110 Montigny-le-Tilleul**

**0474 62 65 56
julienpaquet@gmail.com**



Chère membre, Cher membre de la Section MR de Montigny-le-Tilleul,

Le vendredi 11 avril prochain, vous serez appelés à désigner un nouveau Président pour notre Section communale. En effet, Loïc SARTIEAUX, poursuivant sa route en tant qu'Echevin, souhaite passer la main après plusieurs années d'excellent travail à ce poste.

Cela fait maintenant 5 ans que je suis à votre disposition afin de défendre notre qualité de vie à Montigny-le-Tilleul-Landelies. Je souhaite vous soumettre aujourd'hui ma candidature à la Présidence de notre Section.

Âgé de 41 ans et papa de deux petits garçons de 6 et 12 ans, je suis titulaire d'un master en sciences de gestion et d'un master en sciences politiques. J'ai mené une carrière de presque 10 ans en tant que Conseiller des Ministres Reynders, Chastel et Marghem et en tant que Conseiller communal à Charleroi (avant mon installation à Montigny-le-Tilleul). Je suis littéralement tombé amoureux de notre Commune et j'ai donc pris la décision d'y faire bâtir ma maison. Voilà 6 ans que je vis ici sans discontinuer, pour mon plus grand bonheur.

Actuellement, je suis Directeur-Gérant d'une Société de logement public à Courcelles depuis plus de 8 ans, Conseiller communal à Montigny-le-Tilleul et Trésorier de la Section MR de Montigny-le-Tilleul-Landelies.

Si vous m'accordez votre soutien, mes priorités seront :

- De renforcer la participation des membres en rendant les instances de notre section encore plus participatives et démocratiques. Chacun aura la possibilité de faire entendre sa voix.
- De faire en sorte que les Femmes, les Jeunes et les Seniors soient correctement représentés au sein de nos instances, notamment via l'appui à la création de sections spécifiques et leur participation au bureau de la section MR.
- De consolider le contact direct avec nos membres, notamment au travers de notre magazine « L'Eclair Bleu », de nos réseaux sociaux et de l'organisation d'actions sur le terrain.
- De coordonner nos actions avec l'ensemble de nos représentants, que ce soit à la Commune, au CPAS, au Logis Montagnard ou dans tous les organismes para communaux.
- D'être un arbitre impartial lorsque les conflits inhérents à tout groupe humain surviendront. Je ferai de notre capacité à avancer ensemble, vers nos objectifs communs, mon mantra. En effet, depuis mon implication au sein de la section, je pense avoir prouvé que je suis à l'écoute de toutes et tous sans exception et soucieux de défendre les intérêts de notre section, avec détermination.

Rendez-vous donc ce **vendredi 11 avril de 17h à 20h** à la **Brasserie L'Etang du Tilleul** (320 Rue de Bomerée à Montigny-le-Tilleul) pour participer au vote.

Merci d'avance pour votre confiance et votre soutien !

Julien PAQUET

Candidat à la Présidence de la Section MR de Montigny-le-Tilleul